

謹

賀

新



年

2020年
新年のごあいさつ



宮古島市議会議長
山里 雅彦

新年明けましておめでとうございます。宮古島市民の皆さまにおかれましては、新たな時代の幕開けを、希望溢れる気持ちでお迎えのこととお慶び申し上げます。

市民の皆さまには平素より、宮古島市政への深いご理解と、多大なるご支援を賜り、感謝する次第です。

さて、時代が「平成」から「令和」へと変わり、私自身も市長に就任してから12年目を迎え、気持ちも一層引き締まる思いです。

昨年を振り返りますと、まず、3月に新たな空の玄関口として下地島空港が開港し成田・下地島をはじめ、関西線、香港線と路線が拡充しつつあり、今後も国内、海外の路線が就航することが見込まれることから、宮古空港と併せ、更なる飛躍を期待しております。一方、昨年も本市へのクルーズ船の寄港は140回を超え、入域観光客数100万人を大きく超える結果に繋がっており、今年4月に供用開始を控える大型の旅客ターミナルが整備されることで、より多くの皆さまに宮古島の魅力を伝えることができるものだと考えています。



宮古島市長
下地 敏彦

教育、生涯学習の面においては、4月に「結の橋学園」が小中一貫校として開校し、特色ある教育環境の整備を行うことができました。また、8月には、宮古島の「知の殿堂」としてこれまで以上に幅広い蔵書を揃えた図書館と、多目的ホールや、スタジオ等、中央公民館としての機能を備えた「宮古島市未来創造センター」が開館し、市民

新たな時代への旅立ち。

新年明けましておめでとうございます。市民の皆さまにおかれましては、新たな時代の幕開けを、希望溢れる気持ちでお迎えのこととお慶び申し上げます。

市民の皆さまには平素より、宮古島市政への深いご理解と、多大なるご支援を賜り、感謝する次第です。

さて、時代が「平成」から「令和」へと変わり、私自身も市長に就任してから12年目を迎え、気持ちも一層引き締まる思いです。

昨年を振り返りますと、まず、3月に新たな空の玄関口として下地島空港が開港し成田・下地島をはじめ、関西線、香港線と路線が拡充しつつあり、今後も国内、海外の路線が就航することが見込まれることから、宮古空港と併せ、更なる飛躍を期待しております。一方、昨年も本市へのクルーズ船の寄港は140回を超え、入域観光客数100万人を大きく超える結果に繋がっており、今年4月に供用開始を控える大型の旅客ターミナルが整備されることで、より多くの皆さまに宮古島の魅力を伝えることができるものだと考えています。

新たな宮古島市の創造に向け飛躍・発展の年へ

新年明けましておめでとうございます。宮古島市議会を代表いたしまして、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

旧年中は宮古島市議会に対し、温かいご支援と深いご理解を賜り、厚くお礼を申し上げます。皆様におかれましては、清々しい新年をお迎えのことと、心からお慶び申し上げます。

さて、昨年は台風9号と13号の相次ぐ襲来により農作物や住宅、公共施設等が多大な被害を受け、改めて自然の猛威を感じた年でもありました。

しかしながら、農水産業面では農業生産額では宮古島市が4年連続で県一位、宮古島産サヤインゲンが、マンゴー、ゴーヤー、肉用牛等に続き、沖縄県より7品目の拠点産地の認定を受ける等、明るい話題もありました。

また、本年よりモズクの鮮度保持施設が供用を開始すること等により質の高いモズクの安定出荷体制が整い、高値取引が期待されます。

観光面では、伊良部大橋がそのロケーションのすばらしさから宮古島観光を牽引しており、加えて下地島空港の開港や、関係各位のご努力により宮古島の知名度は爆発的に向上しております。

また、クルーズ船が大型化するなか、14万トン級のクルーズ船が接岸可能なパースの整備が本年4月には供用を開始する予定となっております。併せて入国管理などを行う旅客ターミナル整備の予算

の文化活動の質の向上、生涯学習環境の整備が図られました。

農水産業では、沖縄県内市町村別の農業生産額で、本市が4年連続の1位という結果が示され、その中において、サヤインゲンが、7品目の沖縄県農林水産戦略品目拠点産地に認定されており、水産業においては、「もずく」の鮮度保持施設の運用が今後開始されることになっております。この施設の運用で、「もずく」の鮮度保持の向上が図られ、これまで以上に高品質な「もずく」が安定的に出荷できる体制が整うこととなります。

昨年は、多くの台風が宮古島に襲来し、被害の大きかった年でもありました。農作物や公共施設にも被害が及び、改めて台風の脅威について考えさせられると共に、被害をどのように少なくするか、また災害に強い島づくりについての決意を新たにいたしました。

宮古島市が誕生し10月で15年目を迎えます。平成17年の合併以降旧市町村の庁舎を活用した分庁方式で業務を行ってまいりましたが、今年中には総合庁舎が完成します。

新たな総合庁舎では、これまで以上に効率的且つ、きめ細やかな市民サービスを提供できるよう、滞りなく準備を進めてまいります。

結びになりますが、令和2年も宮古島市民の皆さまが、ご健康で幸多き一年となることを祈念申し上げます。新年の挨拶と致します。

も去る12月議会において可決され、着々と準備が進められております。

昨年は入域観光客数が100万人の大会を大幅に上回る114万人を達成するなど、数年前は予想さえ出来なかった喜ばしい状況であります。

しかしながら、宮古島の観光がオーバーツーリズムと捉えられないよう、市民が観光産業により潤いと幸せを感じ、地域と調和の取れた持続可能な観光の推進に向けソフト事業の推進など、議員一丸となって努力して参ります。

新年度の展望と致しましては、行政のワンストップサービスを市民が待ち望むなか、新庁舎建設が本格化しております。

宮古島市の誕生から本年10月で15年目を迎え、いよいよ総合庁舎が完成します。当局に於かれましては、令和3年1月の開庁に向け遅滞なく準備を整えて頂きますよう、お願い申し上げます。

合併15年目、新庁舎の完成を見据え、市議会と致しまして、宮古島市がより豊かで活力に満ち、魅力あふれるまちになるよう、市民の皆様のご協力に込めたい思いを込めて申し上げます。市民の皆様のご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びになりますが、今年一年が市民の皆さまにとりまして健康で幸多い年となり、新たな宮古島市の創造に向け飛躍・発展の年となりますよう祈念申し上げます。年頭の挨拶とさせていただきます。

市長	下地 敏彦
副市長	宮國 博
企画政策部長	友利 克
総務部長	宮國 高宣
福祉部長	下地 律子
生活環境部長	垣花 和彦
農林水産部長	松原 清光
建設部長	下地 康教
上下水道部長	兼島 方昭
観光商工部長	楚南 幸哉
伊良部支所長	上地 成人
振興開発プロジェクト局長	大嶺 弘明
教育部長	下地 信男
生涯学習部長	下地 明
消防長	来間 秀樹
会計管理者	下地 昭人
議会事務局長	上地 昭人
他職員一同	

議長	山里 雅彦
副議長	高吉 幸光
議員	新里 匠
議員	平 百合香
議員	仲里 夕力子
議員	島尻 誠
議員	平良 和彦
議員	下地 信広
議員	我如古 三雄
議員	前里 光健
議員	狩俣 政作
議員	國仲 昌二
議員	友利 光徳
議員	上里 樹
議員	下地 勇徳
議員	栗国 恒広
議員	上地 廣敏
議員	平良 敏夫
議員	佐久本 洋介
議員	棚原 芳樹
議員	砂川 辰夫
議員	濱元 雅浩
議員	眞榮城 徳彦